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Лучше готовиться
к весеннему севу

По плану развития народ
ного хозяйства трудящиеся 
страны в этом году должны 
добиться урожая зерна около 
7 миллиардов 900 миллионов 
пудов. Эту задачу успешно 
можно выполнить только тогда, 
когда каждый руководитель 
колхоза, совхоза, МТС, брига
ды, звена и в отдельности 
колхозник, колхозница и дру
гие работники сельского хо
зяйства будут проникнуты од
ним желанием—добросовестно 
работать на вверенном им 
участке, выполнять план сева 
и план повышения урожай
ности.

До весеннего сева остались 
считанные дни, колхозы и сов
хозы обязаны встретить боль 
Шівистскую весну в полной 
готовности. Подготовить семена, 
инвентарь, сбрую, коня и пра
вильно расставить рабочую 
виду.

К сожалению план межкол- 
ховного обмена семян выпол
нен только на 59 процентов, 
триерования — на 82 про
цента.

Не полность» отремонтиро
ваны инвентарь и сбруя. Вы- 
вевено навоза 84400 возов, вмес
то 120О00 возов по плану.

Колхоз «9-е января»—пред- 
ведатель тов. Тюрин неплохо 
подготовился к весеннему се
ву. Здесь вывезено в поле на
воза 3156 возов, семена в пол
ной готовности, инвентарь и 
сбруя отремонтированы, ра
бочая сила раскреплена по 
звеньям, колхоз блиок к вы
полнению плана и по вывоз
ке камня на строительство 
шоссейной дороги Вад—Кри- 
уши.

Но немало колхозов, кото 
рые медлят с подготовкой к 
севу, к таким относятся кол
хозы «Красный луч» (Болти

Как наше звено боролось за высокий урожай
Борьбу за высокий урожай 

1940 года мы вели с зимы 
1939 года. Под озимые заго
товляли местные удобрения, 
проводили двухкратное снего
задержание.

Весной, как только сошел 
снег, на площади в 28 га про
вели подкормку озимых калий
ной солью из расчета 1,5 ц. 
и 2 X центнеров золы на каж
дый гектар.

Ранней весной поперек ря
дов проведи двухследное боро
нование.

Яровых у нас было 44 гекта
ра. Посев произвели просорти 
рованными. протравленными 
и яровизированными семенами. 
Все посевы пропалывали по 
мере появления сорняков.

Урожай ржи получили 23 
цент, с га, яровых в среднем 
15,5 ц. с гектара, если бы 
была вспахана зябь, то урожай 
яровых мог быть гораздо боль 
шѳ.

Под озимые 1941 года вне- 
600 возов навоза, пар

но;—председатель тов. Вашур- 
кин, где в поле вывезено на 
воза всего только 650 возов, 
семена ячменя некондицион
ные, конь в большинстве ни
жесредней упитанности В кол
хозе ' имени Сталина—тов 
Маклаев, до сего времени не 
организованы скво ные звенья, 
к ремонту сбруи отнеслись не 
со всей серьезностью Напри 
мер. хомуты ремонтировали на 
глазок, к лошадям не подго
няли. Плохо дело с подготов
кой к севу в колхозе «Спартак» 
—тов. Минеев, здесь недостает 
семян вики 10 центнеров, кле
вера—2 центнера, имеющиеся 
семена некондиционные, план 
вывозки навоза выполнен толь 
ко на 20 процентов.

Согласно решения бюро об 
кома ВКП(б) от 7 марта кол
хозы должны провести взаимо
проверку готовности к весен 
нему севу, выявить имеющие
ся недостатки и наметить пу
ти к быстрейшему их устра
нению.

Решения XVIII Всесоюзной 
партконференции ВКП(б), пос
тановление СИК СССР и ЦК 
ВКЩб) «О дополнительной оп 
лате труда колхозников за по
вышение урожайности сельско 
хозяйственных культур и про
дуктивности животноводства по 
Горьковской области» вооду 
шевляет колхозников на борь
бу за высокий урожай, за 
развитие общественного жи 
вотноводства на поднятие и 
других отраслей сельского хо 
зяйства

Партийно- комсомольские ор 
ганизации должны повседнев 
но разъяснять решения пар
тии и правительства среди 
трудящихся, мобилизуя их на 
быстрейшую подготовку к ве 
сеннему севу, на борьбу за 
высокий урожай.

пахали в первой половине мая. 
во время перепашки внесено 
13 тонн фосфоритной муки Сев 
провели в срок при хорошем 
качестве, всходы под зиму по
шли хорошими

Весной, как правило, ози
мые посевы, подкормим и за
боронуем Под посев яровых 
зябь вспахана на б 0 проц

Сейчас наше звено занимает
ся заготовкой местных удобре
ний и очисткой семян На 19 га 
завезли чистосортной пше
ницы.

Всего вывезено навоза 500 
возов, можно бы вывезти еще 
не менее 600 возов, но бри
гадир т Бурдин не поддержи
вает инициативу членов звена 
Как недостаток надо отметить 
и то, что с колхозниками не про
водится агроучеба

Я считаю,” что правление 
колхоза повлияет на т Бурди 
на и заставит его оказывать 
нам повседневную помощь

Звеньевая колхоза имени
Жданова Н.А, Боровкова.

Приветствуют 
постановление

о дополнительной 
оплате труда за 

повышение урожайности
и продуктивности 

животноводства
На-днях в колхозе «9-е ян 

варя »проходило общее собрание' 
колхозников на котором с боль-1 
шим вниманием обсудили пос-1 
тановление Совнаркома Союза 
ССР и ЦК ВКЩбі о дополни
тельной оплате ’труда за повы
шение урожайности и продук
тивности животноводства по 
Горьковской области.

Колхозники, горячо одобряя 
это постановление, взяли на 
себя конкретные обязательства

Бригадир бригады № 1 тов. 
Шушин взял обязательство пе
ревыполнить план урожайнос
ти по бригаде. Заведующий 
МТФ тов. Кирсанов—добиться 
удоя молока на каждую коро
ву не менее 1700 литров.

А. Букин

Делом ответим 
»^постановление 

партии
и правительства
Обсудив постановление Сов

наркома Союза ССР и Цент 
ральногоКомитета ВКЩб)«О до
полнительной оплате труда кол
хозников за повышение уро 
жайностп сельскохозяйственных 
культур и продуктивности жи
вотноводства по Горьковской 
области», мы доярки молочно
товарной фермы колхоза имени 
Жданова в от-вет на это поста
новление берем обязательства: 
добиться удоя молока в год от 
каждой коровы в среднем не 
менее 2000 литров и полное-
тью сохранить молодняк

Отдельные доярки у нас до
бились неплохих показателей 
Например, Пелагея Васильевна 
Кочеткова от коров по клич
ке: Галя, Сиротка, Жданка до
вела дневной удой молока до 20 
литров Тов Кочеткова взяла обя 
зательство довести годовой удой 
молока от каждой из этих ко
ров не менее 3100 литров . И без 
сомнения,если правление колхо
за будет чутко относиться к на
шим запросам, мы своп обяза
тельства выполним, как по 
надою молока, а также и по 
сохранению молодняка Поста
раемся добиться того, чтобы 
наша ферма колхозу давала 
доход П мы этого добьемся.

Работники животноводства 
колхоза имени Жданова

П. Кочеткова, А. Кочеткова, 
М, Курышева, Т.Н, Доронина, 

П. Боровков.

Об обязательной поставке яиц 
государству

Кустари одиночки, проживаю
щие в сельской местности и дач
ных поселках, имеющие приу
садебные или полевые участки 
земли, а также единоличники, 
работающие на сезонной работе 
или на постоянной меньше одно
го года к моменту вручения обя
зательств, привлекаются к обя
зательной поставке яиц государ
ству по норме, установленной для 
единоличных хозяйств данного 
района.

К обязательной поставке яиц 
государству не привлекаются хо
зяйства, не привлекаемые к обя
зательной поставке мяса государ
ству, а также рабочие ■ служа
щие, проживающие в сельской 
местности и дачных поселках, 
работающие на постоянной несе
зонной работе на Гоеударственнях 
ил! кооперативных предприятиях, 
если количество скота,находящее
ся в их личном пользовании, не 
превышает количества, предусмот
ренного Уставом сельхозартели 
для колхозников данного района.

Колхозам, колхозным дворам и 
единоличным хозяйствам разре
шается досрочно сдавать яйца в 
счет годовых обязательств, за ис
ключением периода июяь - июль, 
когда сдача яиц авансом в счет 
выполнений своих обязательств 
за Последующие месяцы не допу
скается.

Яйца, сдаваемые в первом и 
I четвертом кварталах сверх пре

дусмотренной выше нормы за 
соответствующий квартал, засчи
тываются в выполнение годового 
обязательства из расчета 8 штук 
за каждые 10 яиц, указанных в 
обязательстве.

Яйца,сдаваемые колхозами, кол
хозными дворами и единоличными 
хозяйствами в мае, июне, июле, 
августе и сентябре в погашение 
недоимок по обязательной постав
ке за первый и четвертый квар
талы, засчитываются в выполне
ние годового обязательства из 
расчета 10 штук за каждые в 
яиц, указанных в обязательстве.

После выполнения своих обяза
тельств перед государством по 
сдаче яиц, колхозам разрешается 
сдавать яйца за колхозников в 
выполнение обязательств колхоз
ников по сдаче яиц государству, 
освобождая, тем самым, колхоз
ников от выполнения обязательств 
по поставке яиц частично или 
полностью.

Решение о сдаче колхозами яиц 
за колхоз іиков принимается об
щим собранием колхозников.

Впредь до выполнения обяза
тельств по поставке яиц государ
ству за соответствующий кален
дарный срок колхозы не имеют 
права продавать яйца на сторону.

Колхозы, колхозные дворы и 
единоличные хозяйства обязаны 
сдавать по обязательной поставке 
яйца доброкачественные и без 
каких-либо наружных поврежде
ний скорлупа.

Все излишки яиц после выпол
нения обязательств по сдаче яиц 
государству остаются в полном 
распоряжении колхозов, колхоз
ников и единоличников, ртдгрл

В цепах устраненія существую- 
щіх недостатков в деле загото
вок яиц, дальнейшего развития 
общественного птицеводства в 
колхозах, повышенія его товар
ности I увеліченія доходності 
колхозов Совет Народных Комис
саров Союза ССР и Центральный 
Комитет ВКІІ(б) постановили вве
сти, начиная с 1911 года, обя
зательную поставку яиц государ
ству колхозами, колхозными 
дворами и единоличными хозяй
ствами.

Обязательная поставка колхо 
зами яиц государству исчисляет
ся с каждого гектара закреплен
ной за колхозами пашни. По 
республикам, краям и областям 
устанавливаются среднегодовые 
нормы обязательной поставка яиц 
государству колхозами.

Среднегодовые нормы обяза
тельной поставки яиц государст
ву в 1911 году, то есть в пер
вом году действия настоящего 
постановления, временно исчис
ляются льготно.

СВК союзных и автономных 
республик, исполкомам краевых 
и областных Советов депутатов 
трудящихся, обкомам, крайкомам 
ВКП(б) я ЦК компартий союзных 
республик предоставляется право 
освобождать по своему усмотре
нию от обязательной поставки 
яиц государству колхозы, не 
имеющие плана зерновых куль
тур.

В течение 1941 и 1942 гг. 
колхозам в отдельных случаях 
разрешается выполнять свои обя
зательства по поставке яиц мо
локом, маслом, мясом и зерном 
по эквиваленту: 7 литров моло
ка, или ЗОО граммов топленого 
масла, или 1 килограмм мяса в 
живом весе, или 7 килограммов 
зерна за 1 десяток яиц.

Колхозам, имеющим фермы во
доплавающей птицы (гуси, утки) 
или индеек, разрешается выпол
нять свои обязательства по обя
зательной поставке яиц государ
ству птицей по эквиваленту: 
600 граммов живого веса гуся 
или утки или 400 граммов жи
вого веса индейки за 1 десяток 
яиц.

Начиная с 1941 года, уста
навливаются годовые нормы обя
зательной поставки яиц государ
ству колхозными дворами и еди
ноличными хозяйствами.

Проживающие в сельской мест
ности и дачных поселках члены 
промысловых, рыболовецких ар
телей и артелей кооперации ин
валидов привлекаются к обяза
тельной поставке яиц государ
ству по норме, установленной для 
колхозных дворов данного района.

Проживающие в сельской мест
ности и дачных поселках члены 
промысловых, рыболовецких арте
лей и артелей кооперации инва
лидов привлекаются к обязатель
ной поставке яиц государству по 
норме, установленной для едино
личных хозяйств, в том случае, 
если они привлекаются к обяза
тельной поставке мяса государ
ству по норме, установленной 
для единоличных хозяйств.



И и давити яггв à И вриШя»! Квммуны.С собрания районного партактива
15 марта состоялось собра

ние партийного актива. С док 
ладом об итогах XVIII Всесо
юзной партийной конференции 
и задачах партийных н хозяй
ственных организаций района 
выступил секретарь райкома 
ВКП(б> tob. Кошелев.

— В 1940 году, — говорит 
докладчик,—ни одна из пром 
артелей нашего района план 
не выполнила. По плану кол- 
хоз«Память Ленина»в 1940 го
ду должен был выработать 
480000 кирпичей, сделано же 
всего 142000, промкодхоз 
«Память Чкалова» план по гво
здям выполнил всего лишь на 
50 процентов.

Наш район—сельскохозяйст
венный. Почти все колхозы 
остро нуждаются в таких необ
ходимых предметах, как сани, 
колеса. Зеленогорская артель, 
не обеспечивает запросы, тре
бования колхозов. Она в прош
лом году план по изготовлению 
саней выполнила только на 35 
процентов, а по изготовлению 
колес и того меньше — на 17 
процентов.

Плохо работает и пищевая 
промышленность. План выра
ботки продукции из квартала 
в квартал не выполняется, за 
194о год план по выработке 
конфет выполнен на 62 про
цента, по мучным изделиям - 
на 53 процента, по остальным 
видам—от 19 до 29 процентов. 
А какое качество выпускаемой 
продукции? Надо сказать, что I ву остался невыполненным по 

-.ллѵлл ТГлгѵтлмѴ АТГЛТГТ TT Q ОТА * m О VIT U DHIQU АПАІТТОІГ MAB-плохое. Поэтому очень часто 
кондитерские изделия бракова 
лись, возвращались обратно в 
пищекомбинат на переработку.

Спрашивается, почему так 
плохо работают местные пром
артели? Потому, что до сих пор 
наша районная партийная ор
ганизация мало уделяет вни 
мания развитию местной про 
мышленности, отдел кадров 
РК ВКП(б) и райсовет несерь
езно отнесшись к подбору ра
ботников для этих предприя
тий. За 2 года на пищекомби
нате сменилось 4 директора, 
последние 2 месяца совсем нет 
директора пищекомбината. От
сюда вывод—какая может быть 
производительность труда,какое 

будет качество выпускаемой 
продукции?

Надо признать нашу ошпб 
ку и в том, что мы до XVIII 
Всесоюзной партийной конфе
ренции считали не свопа де 
лом—железнодорожный транс 
порт. Районные руководители 
никогда не заглядывали на 
железнодорожную станцию Бо
быльская, а если и заходили, 
так только тогда, когда нужно 
куда-нибудь ехать, не обраща
ли никакого внимания на то, 
что там—нет надлежащего по 
рядка.

Председатели сельских сове 
тов и колхозов также считали 
необязательным высылать лю 
дейна железнодорожный транс
порт для освобождения путей от 
снега, заявляя: «У нас и своих под открытом небом, 
дел много». К таким относятся 
председатель Стрельского сель
ского совета тов Панин.

Многие руководящие партий
ные работники привыкли ссы
латься на то, что основное за
нятие в нашем районе—сель
ское хозяйство. Поэтому, дес
кать, и плохо развивается 
местная промышленность.

Можно было бы поверить, 
если бы у нас хорошо обстоя
ло дело в сельском хозяйстве. 
Но и здесь у нас, к сожале
нию, показатели плохие. В 
1940 году средний урожай зер
новых выразился в 7,4 цент 
нера с га, картофеля — 49,5 
центнера План по овощеводст-

таким видам овощей, как мор
ковь, план выполнен всего 
только на 6 процентов, по по
мидорам—на 13 процентов.

Яе совсем хорошо обстоит 
дело с животноводством, план 
поголовья скота еще далек от 
выполнения. Удой молока на 
каждую фуражную корову вы
разился в "среднем в 956 лит
рах.

Руководители колхозов не 
получают должной, конкретной 
помощи от районных партий
ных работников. Райземотдѳл 
—зав. тов. Юматов, также ма
ло оказывает практической по
мощи колхозам. Это привело к 

Поправка
В № 34 от 16 марта в прило

жения № 6 к постановленію 
исполкома облсовета и бюро об
кома ВЕП(б) о мероприятиях 
по реализации постановления 
СНЕ СССР и ЦК ВКП(б) от 
5 марта 1941 года «О дополни
тельной оплате труда колхозни
ков за повышеніе урожайности 
сельскохозяйственных культур и 
продуктивности 
по Горьковской 
щена ошибка.

тому, что из 53 председателей ' а) капуста — 
колхозов за 1940 год снято с б) огурцы—1,6

работы 30 человек.
Нп одним словом не обмол

вился докладчик о работе ма
шинно-тракторной станции. А 
сказать надо бы и есть о чем- 
В 1940 году из-за недоброка 
явственного ремонта тракторов 
план тракторных работ выпол
нен всего на 71 процент. В 
этом году с подготовкой сель
скохозяйствен ых машин ц ре
монтом тракторов дело обстоит 
еще хуже, из 58 тракторов от
ремонтировано только 30. По 
графику в январе нужно было 
отремонтировать 22 трактора, 
отремонтировано лишь 5.

Плохо обстоит дело с хране-
нием сельскохозяйственного ин
вентаря. Культиваторы, плуги, 
тракторные тележки находятся

Чем об яснить такую бесхо
зяйственность? Только тем, что 
партийная организация не уде 
ляет должного внимания рабо 

'те машинно тракторной станции.
На собрании присутствовало 

70 человек. В прениях высту
пило 15 товарищей.

Выступающие резко крити
ковали за бесхозяйственность 
некоторых руководителей кол 
хозов, промартелей, руководя
щих партийных работников, 
указывая пути исправления до
пущенных в работе ошибок

Собрание партийного- актива 
одобрило решения XVIII Всесо
юзной партийной конференции 
и предложило райкому ВКП(б) и 
первичным парторганизациям 
устранить имеющиеся недостач 
ки.

животноводства 
области» допу- 
Следует читать: 
1,5 центнера;
центнера.

Баррикады па улице Басфруа и ул. Шарона в Париже 
18 марта 187І г.

Фото ТАСС.

Улучшить работу МОПР'а
Работа мопровских организа

ций в районе совершенно от
сутствует, в силу чего, вместо 
роста членов организаций по
лучается отлив, а некоторые 
ячейки совсем распались.

В чем причина плохой ра 
боты? Во-первых, слабая дис 
циплина среди членов РК 
МОПРА. К таким относятся: 
тт. Шеклов (райвоенкомат), 
Развохина (РО НКВД), Погодин 
(РПС).

Надо отметить, что партий
ные организации и райком

Итоги отчетно-выборной кампании 
сельских потребительских обществ
С 15 февраля по 15 марта 

во всех сельпо проходило от 
четно выборная кампания.

На отчетных собраниях упол
номоченных и членов пайщи
ков была развернута больше
вистская критика ' недостатков 
работы сельпо.

Резкой критике было под
вергнуто правление Вадского 
сельпо—председатель тов Вдо
вин, за допущение растрат 
продавцами, Сулимовым, Се
вастьяновой и др. Сельпо пло
хо работало по воспитанию 
кадров.

Правление Яблонского сель 
по—председатель тов. Рыжов, 

ВКП(б) работой мопровских 
организаций не интересуется 
и никакой помощи им не ока
зывают.

Сейчас проходит перевыбор
ная кампания мопровских ор
ганизаций. Задача партийных, 
комсомольских и профсоюзных 
организаций оказать помощь 
в организованном проведении 
выборов, что поможет укрепить 
работу мопровских организа
ций .

И. Семенов, 
_____ ,И. Струнаев.

плохо работало по завозу то
варов первой необходимости 
(СОЛЬ, спички и др )

Работа большинства сельпо 
и рабкоопов на собраниях 
призната удовлетворительной, 

j Старый состав правления ос
тался в Вадском, Яблонском ЛАТтгтгп хт пппыаапйѵ paxiyaqai»сельпо и рабкоопах совхозов.

Полностью обновлено руко
водство Крутомайданского и 
частично Елховского сельпо.
- Выборы проведены на высо
ком идейно-политическом уров
не, под знаком улучшения ра
боты потребкооперации.

А. Шарашкин.

Засевать поля лучшими сортами семян
Решением исполнительногоітесценс—62 остается основным| По гороху. В качестве до

комитета Горьковского облает-""’"’"" 
кого совета депутатов трудя
щихся на 1941 год для наше
го района установлены следу
ющие сорта зерновых культур:

По озимой ржи. В качест
ве основного сорта—Авангард 
и в качестве допустимого сор
та-Лисицына. Сорт Авангард 
является одним из морозоус
тойчивых. Сорт Лисицына менее 
морозоустойчив, но зато в 
наших условиях почти не по
легает и имеет более крупное 
зерно по урожайности нехуже, 
чем Авангард.

Озимая пшеница. Основным 
сортом на 1941 год признан 
Ржано - пшеничный гибрид- 
46-131. Допускаются местные 
сорта: Арзамасская пли Тар
ская. Сорт Симбилеевская— 
146 остается временно допус 
Тимым, может быть засеваем 
только в тех колхозах, где нет 
семян выше указанных сортов 
и нет возможности достать их.

Яровая пшеница. Сорт Лю-

сортом. Нужно заметить, что 
из всего многообразия сортов 
яровой пшеницы, этот сорт яв
ляется наилучщим как по уро
жаю, так и по устойчивости 
против болезней и вредителей.

Овес. Сохраняется Победа 
по всей области Для южных 
районов, в том числе для на
шего—сорт Диппе, наравне с 
Победой . Эти сорта значитель
но урожайнее Московского А— 
315 и имеют большое распро 
страненпе Пленчатость по на
шим данным 1940 года, Побе
да имеет 25,14 процента. Дип
пе-24,18 процента, в то вре
мя, как пленчатость Москов
ского А—315 равна 25,07 про
цента. Сорт Московский А— 
315, в связи с низкой его 
урожайностью о с т а е т с я 
временно допустимым следо
вательно может сеятся только 
в тех колхозах, в которых нет 
семян Диппе и Победа и нет 
возможности их достать для по 
сева в 1911 году.

пустимых сортов установлен 
ны сорта Капитал и Викто
рия-Мандорфская. Сорт Вик
тория Розовая к посеву не 
допускается. Колхозам имею
щим семена сорта Виктория 
Розовая необходимо их немед- 
лено обменять на _сорт Капи
тал или Викторйю-Мандорф 
скую Но засевать семенами 
виктория Розовая поля ненуж-, 
но, т. к. это низко-урожайный 
сорт, подвергающийся сильным 
заболеваниям и поражением 
вредителями.

По просу. Допускаются луч
шие местные сорта и сорт 
Саратовский «853» для тех 
колхозов, в которых они име
ются Сорт Красно-Тойденское 
считается, как временно до
пустимым. По перечисленным 
выше культурам имеются и 
еще лучшие сорта, например, 
по озимой ржи Казанская 5 6, 
овес Рекорд советский, просо 
Долинское 86 и др. Но данные 
сорта пока не районируются.

ближайшее 
на наших 
полях.
колхозы, в

Не районируются они во- 
первых, потому, что не прове
рены еще в достаточной степе
ни в хозяйственных условиях 
колхозов и совхозов, и во-вто
рых, потому-что- нет достаточ
ного количества семян этих 
сортов. По нужно предпола
гать, что в самое 
время они будут 
колхозно совхозных

В данное время 
своих планах должны преду
смотреть посевы выше указан
ными районированными сорта
ми. Точно указать в планах 
площади под каждым сортом, 
обсудить на общих собраниях 
колхозов и принять все меры 
к тому, чтобы в 1941 году 
колхозные ноля были засеяны 
отборными лучшими сортовы
ми семенами.

Агроном госсортучастка
П. Сергеев.

в
и

Нет заботы
о людях

колхозах «Память Ленина» 
имени Жданова внешний вид

помещений, где живут работ
ники животноводства, выглядит 
неплохо. Но внутри помеще
ний, кроме грязи и табачного 
дыма ничего нет.

Правления колхозов должны 
изменить свое отношение к 
работникам животноводства и 
создать им необходимые ус
ловия для культурного отдыха.

В. ЛЫСОВ.

Отв. радактор Н. В ЛЕОНТЬЕВ-

При Вадской заготконторе 
РПС и сельпо имеется в про

даже на шерсть закуп

ВАЛЕННЫЕ САПОГИ
При сдаче 2,5 кг. шерсти 

выдается 1 пара мужских ва
ленок; 2 кг шерсти—1 пара 
женских валенок;! кг. шерсти 
— 1 пара детских валенок.

Управляющий заготконторой
Погодин.
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